



Erst kürzlich startete die maltesische Neugründung Air Horizont ihren Flugbetrieb mit zwei Boeing 737-400, nun feierte man im Rahmen des Eurotours-Charter nach Rostock Premiere auf dem blue danube airport Linz



08. Juli 2016: Premiere für Air Horizont

Montag, den 11. Juli 2016 um 20:03 Uhr

Air Horizont betreibt derzeit zwei Boeing 737-400, darunter diese ehemalige Maschine der slowakischen Go2Sky. Zudem kommt eine weitere Boeing 737-400 der eher unbekannteren Valorfly, ebenfalls aus Malta, sporadisch zum Einsatz (Foto: R. Lang)

Text: Michael David